

議員定数削減について

令和3年11月19日付け、江南商工会議所 松永会頭からの『江南市議会議員の定数削減を求める要望について』において、市議会では令和4年6月9日（木）に「議員総会」が行われ、各人毎の意見が出されました。

- 商工会議所では、現定数 22 を 18 とするよう要望。
 - 現況、欠員 2 の議員数 20 にて議会を運営中。
 - 宮地、古池、牧野、稻山（敬称略）、尾関の各議員からは減数するべく意見。
残り他の議員は、現状維持の意見。
 - 尾関は具体的に、3つの常任委員会の各6人配し、それに議長1を加えた定数19を提言。
- ⇒定数減（案）少數により、現状のまま定数 22 で次期改選に臨むこととし、会議所へもその旨伝えられました。

【尾関は市民感覚を忘ることのないよう、引き続き、時代に即した議員定数とするよう努めて参ります。】

オゼキの視察・研修（最近分）

07／26～28	【視察】広島県 三原市、広島市、呉市
08／25～26	【研修】全国市町村国際文化研修所（滋賀県大津市）
10／06～08	【視察】三重県 志摩市、鳥羽市（私費による）
10／13～14	【研修】全国市長会 都市問題会議（長崎県長崎市）
10／31～11／02	【視察】広島県 東広島市、三次市、福山市（建設産業委員会）
11／10～11	【研修】東京都内 経済安全保障・地方議会活性化シンポ
11／21～22	【視察】長野県佐久市 超党派による研修会（私費による）

Profile

次世代に希望と実りを!
頑張る子育て世代代表!

尾関あきら 2期
(50歳)

お知らせ / お願い

市政に対する「ご意見」「ご要望」「ご質問」「地域的な課題」その他お困り事など、どのような事でもお気軽にご連絡ください。

後援会 宮田事務所 〒483-8361 江南市宮田町平和113（自宅）
飛高事務所 〒483-8333 江南市飛高町泉130 MTGビル1F
(おぜき建築事務所内)

■ Tel·Fax : 0587-75-1983 ■ Mail : s14zx@owari.ne.jp

※留守電の際は、お名前・ご連絡先をお願いします。追って、折り返しご連絡差し上げます。

facebook



Konan City Assembly Report

江南市議会議員

尾関あきら



Topics

- 議会一般質問ダイジェスト
- 江南商工会議所青年部 9月例会にて
- 議員定数削減について
- オゼキの視察・研修



ごあいさつ

江南市議会 尾関あきらです。
コロナ禍も共に生活していく時代へと様変わりしつつも、
インフルエンザ再燃の危惧など日頃の生活を安全に過ごすための
取り組みが欠かせない日々です。江南市の行政におきましても、
国から配分されました予算に対して文字どおり適材適所で市民の
皆様にお役に立てるよう、我々市議は市財政の監視役として
精査させて頂いております。皆さま方からのご要望・思い・アイデアなどが
ダイレクトに市政に反映出来るように今後も我々議員は橋渡し役として努めて参ります。
引き続き多くの御意見を頂けますよう、よろしくお願ひ致します。



議会一般質問ダイジェスト

時代に即した選挙事務とは

2022.3月議会より

有権者が、特定の投票区にとらわれることなく、市内いずれの投票所でも投票が可能となる
共通投票所の設置について、検討してみてはどうか

- ▶ 二重投票を防止するため、有権者の投票済み情報を共有する仕組みを構築することが不可欠で
また、セキュリティの確保やネットワーク障害時の対応、その設置に要する経費も課題である。
課題等を十分に検証し、先進事例なども参考にしながら調査研究してまいります。

桑名市では選挙広報において、主権者教育も兼ね、中高生の肉声による
アナウンスなどを行っている事例を紹介

- ▶ 江南市においても令和4年6月の参院選の広報より、小学生の声による選挙啓発放送を始めました。



ふるさと納税をして江南市に行こうという取組について

2022.3月議会より

ふるさと納税された方への返礼品について、蒲郡市では「電子感謝券」というものを
導入されたそうです。どのようなものであるのか、概要を教えてください。

- ▶ ふるさと納税の返礼品の電子感謝券は、ふるさと納税ポータルサイト「ふるさとチョイス」を企画・運営する
事業者が提供するサービスで、スマートフォンやタブレットを利用し、寄附先の自治体内で利用できる電子ポイントです。
自治体に登録のある飲食店などの支払に利用ができ、ふるさと納税で寄附をいただいた方が寄附先の自治体を訪れ、
地域の魅力に触れていただくきっかけとなるものです。

この電子感謝券を導入することで、江南市に実際に足を運ぶ方の増加につながるだけではなく、
飲食店などの消費による経済効果も期待できるのではないかと思います。
こちらを導入することについて、市の見解をお聞かせください。

- ▶ 電子感謝券も、ふるさと納税の返礼品でありますので、市内の地場産品や市内で提供するサービス等で
利用していただく必要があります。こうしたことから現在、電子感謝券を導入している自治体では主に、
飲食店や宿泊、体験教室、美術館の入場券などを利用の対象としています。
当市で電子感謝券を導入する場合には、新たなふるさと納税ポータルサイトを導入する必要がありますが、
飲食店などを登録店として、江南市にゆかりのある方や、近隣にお住まいの方などの利用が期待できる魅力的な
返礼品の一つであると考えております。そうしたことから、電子感謝券に限らず魅力のある記念品の追加に向かまして
新たなふるさと納税ポータルサイトの導入を含め、先進自治体の例を参考に検討してまいります。



動画配信中！
こちらからご覧頂けます

新たな学校給食センターの整備について

2022.3月議会より

新学校給食センター整備後で、学校給食センターが稼働していない土、日、祝日に
すいとびあ江南等を利用される方の駐車場として開放することはできないか。

- ▶ 新学校給食センターの整備については、PF事业方式で実施することから、駐車場を含めた施設の管理は
民間事業者が行うことになります。学校給食センターが稼働していない日に駐車場を開放することは、
要求水準書に盛り込むことで可能となりますので今後検討します。

コミュニケーション支援ボードについて

2022.6月議会より

豊田市では、イラストを指差しすることで、コミュニケーションが図ることができる支援ツールとして、「コミュニケーション支援ボード」を市内のセブンイレブン 56 店舗に設置して活用されています。
当市でも是非、設置に取り組んでいただきたいが如何か。

- ▶ 江南市でコンビニエンスストアや銀行などの民間事業者にご協力いただいて
実施している事業として、熱中症対策の避難所として利用する「クールステーション」や
お子さんのおむつ交換や授乳時に利用できる「赤ちゃんの駅」などがあります。
豊田市や岩倉市の取り組みとともに、実施方法も参考にして実施に向けた検討をしてまいります。

このような新しい取り組みは、行政の関わりが大きな力となりますので、
障害をお持ちの方や困っている方の生活のしづらさが少しでも改善するよう、
是非、実施に向けて取りかかって頂きたいと思っています。
ただ、行政は常にいろいろな新しい事業の実施をしていかなければなりませんので、
軌道に乗ったところで任せられる機関に順次お願いしていかれることも必要です。



江南商工会議所青年部 9月例会にて

前三重県知事、現衆議院議員・内閣府大臣政務官の
鈴木英敬 氏をお迎えして公開例会を開催しました♪



前号 まめちしき... 江南市には「御朱印」いくつある??
ご案内の【ご訂正】お詫び

一部のお寺さんでは御朱印を現在取り止められていたところがございました。調査不足でした。関係者の皆様方にはお詫び申し上げます。

※ 本誌面に公費は一切使っておりません。